

RYF AG GRENCHEN - FIT IN DIE ZUKUNFT



Das Betriebliche Gesundheitsmanagement (BGM) wird heute in vielen grösseren Betrieben als fester Bestandteil in die Managementstrukturen integriert. Wenn sich aber eine KMU mit rund dreissig Mitarbeitenden ein eigenes Fitness-Studio für das Team einrichtet, ist das schon etwas aussergewöhnlich.

Die Ryf AG in Grenchen hat diesen Schritt gewagt und das ist kein Zufall.

Motivierte Mitarbeitende – das Kapital der Ryf AG

Die Mitarbeitenden der Ryf AG sind grösstenteils spezialisierte Fachleute mit grossem Know-how in den Bereichen Mikroskopie und Messtechnik. «Wenn es uns als Team gut geht, geht es auch dem Unternehmen Ryf AG gut», meint Firmeninhaber Daniel Ryf kurz und bündig zum Entscheid, im Werkstatt- und Lagergebäude an der Maria Schürer Strasse 16 in Grenchen ein kleines aber feines Fitness-Studio ausschliesslich für die Mitarbeitenden einzurichten. Der Patron leistet damit einen Beitrag zur Gesundheitsförderung im Betrieb. Wer Lust hat, kann sich im «Ryfitness 16» kostenlos auf modernen Geräten austoben; allein oder mit anderen Fitnessfreudigen aus dem Ryf-Team.

Innovativ, pragmatisch und querdenkend

In der Vergangenheit hat die Traditionsfirma in Grenchen immer wieder von sich reden gemacht. Zum Beispiel mit dem Kauf und der aufwändigen Sanierung des historisch bedeutenden «Löwen-Hauses» im Herzen von Grenchen (heute Hauptsitz), mit vielen technischen Eigenentwicklungen oder in letzter Zeit mit der Gründung der Ryf Prototec AG, einer Tochterfirma, die intern als Spezialistin für komplexe CNC-Fertigung tätig ist und auch externe Kundenbedürfnisse abdeckt.

In Grenchen verwurzelt – gesamtschweizerisch tätig

Als traditioneller Familienbetrieb 1965 entstanden, wird die Ryf AG seit vielen Jahren in zweiter Generation von Daniel Ryf geführt. Als marktführendes Unternehmen für Mikroskopie und optische Messsysteme beliefert die Ryf AG zahlreiche Unternehmen und Organisationen aus den Bereichen Industrie, Forschung, Biologie, Medizin und Bildung. Hauptsitz, grosser Showroom und Fertigung befinden sich nach wie vor in Grenchen, mit Zweigniederlassungen ist das Unternehmen auch in Commugny/VD und Egg/ZH vertreten.